## UPLF denuncia a Antifrau el cobro por oficiar bodas en Les Franqueses

Unió de Pobles de Les Franqueses ha presentado una denuncia ante la Oficina Antifrau de Catalunya en relación a las dietas que estarían cobrando algunos regidores del Ayuntamiento de Les Franqueses por el oficio de matrimonios civiles en el consistorio. Según la denuncia de esta formación, los regidores que habrían oficiado estos matrimonios, entre ellos el alcalde, Francesc Colomé, habrían cobrado 56 euros por ello, pese a contar con dedicación exclusiva, cosa que a entender de la formación supondría una irregularidad. La formación también está estudiando formular denuncia en el juzgado por dicha cuestión porque además de la infracción administrativa afirman que "apreciamos indicios de infracción penal".

## Reconocen la administración electrónica de Mollet

El caso de la administración electrónica del Ayuntamiento de Mollet ha sido escogido para exponerse en el III Congreso Nacional de Interoperabilidad y Seguridad. Este acontecimiento se celebró en Madrid los días 20 y 21 de febrero. En este marco el pasado jueves se informó acerca del sistema molletense en la sala principal de la sede de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre. El acto contó con la presencia de ayuntamientos, diputaciones y gobiernos autonómicos de toda España, así como de representantes ministeriales del gobierno del estado, y otras instituciones como universidades y colegios

## FIMO está en el aire



La octava edición de FiraMollet (FI-MO) podría no celebrarse. Las dificultades económicas que afectan al sector del comercio de la localidad han obligado al Ayuntamiento a revisar el actual modelo y a replantearse su organización. El consistorio está sondeando a los expositores habituales para conocer su punto de vista y sus necesidades. La previsión es que en las próximas semanas el equipo de gobierno tome una decisión respecto al futuro de esta feria multisectorial que hace 15 años que se organiza en la capital del Baix Vallès.

FiraMollet, la feria de referencia para el sector del comercio de Mollet y alrededores, podría desaparecer. La actual situación de crisis ha golpeado con fuerza al sector local que está atravesando momentos muy complejos.

En febrero de 2012 el equipo de

gobierno y los representantes de los ámbitos industrial, -du comercial, de servicios y de automoción de la localidad, decidieron aplazar la organización del evento, que estaba previsto para entonces. Un año

después los comerciantes y el gobierno siguen sin tener claro si el actual modelo debe mantenerse: "Estamos sondeando a los expositores a través de Mercamollet, haciendo entrevistas y manteniendo reuniones con los comercios de la ciudad y de sus alrededores", explica el alcalde de Mollet, Josep Monràs, quien afirma que el objetivo es detectar cuáles son sus necesidades y si el modelo actual funciona y se ajusta a ellas. "Lo que no haremos será organizar una feria que el propio sector no quiera", advierte el edil, que tiene muy claro que lo importante es apoyar al tejido comercial con algún tipo de acción que permita promocionarlo: "Se decidirá en función de lo que los comerciantes exijan", asegura Monràs.

El alcalde reconoce que se están analizando otros formatos y estrategias para ampliar la participación de expositores, tanto de dentro como de fuera de la ciudad. Con todo, remarca que el Ayuntamiento dará prioridad a los operadores locales, puesto que su intención es que las acciones de promoción económica "repercutan en la misma ciudad".

Monràs explica que en el presupuesto municipal de este 2013 la partida destinada a FIMO ha sido sensiblemente inferior a la del año pasado -cuando rondó los 80.000 euros- porque contempla un ahorro en infraestructuras. El coste de organización de FIMO se financia a medias entre el consistorio y los expositores, a parte de un porcentaje de alrededor del 4% que asumen patrocinadores. El presupuesto total de la pasada edición alcanzó los 167.000 euros.

La coalición ecosocialista ICV-EUiA acusa al gobierno local (PSC-CiU) de "falta de concreción" sobre el futuro de FIMO. La formación considera que es necesario cambiar el modelo de feria pero advierte que en ningún caso puede dejar de celebrarse: "En estos momentos de dificultad debemos apostar por la creación de ocupación", afirman los miembros de ICV-EUiA a través de un comunicado en el que proponen dedicar la edición de este 2013 al Cooperativismo, como expresión potencial de la creación de ocupación o, si es posible, abrir el evento a todos los sectores.

## FERIA

La feria se celebra desde hace 15 años v tiene un presupuesto de 167.000 euros

**MÉS CONTINGUTS MÉS SECCIONS** LA INFORMACIÓ **DE CASA** 

Fes-te subscriptor!



Valles www.revistadelvalles.com tel. 93 870 61 23